



## 待ち遠しいね、プール開き ～ プール掃除頑張りました! ～



6月7日(火)の2時間目は1・2年生、4時間目は3・4年生、5、6時間目は5・6年生でプール掃除を行いました。日中の気温が高い日が続き、そろそろ水泳の授業が待ち遠しい子供たちも多いはず。そんな中、みんなで力を合わせて頑張りました。特に1年生は入学して初めてのプール。この日、1年生は2年生と一緒に溝の清掃をしました。木屑や葉っぱがたくさん落ちていましたが、小さな手で一生懸命拾っては、バケツへ集めていました。「先生、どうしてこんなにプールは汚れるんですか?」「いっぱい木の枝とったよ。」など可愛らいつぶやきもあちこちから聞こえてきました。泳力を高めることも目的の一つですが、命を守ることにもつながる大切な学びです。限られた回数ですが、しっかり泳いでほしいですね。期待しています!



## 不審者対応訓練を実施しました ～万が一に備えて～

不審者侵入に際して適切な判断をし、冷静かつ迅速に行動して安全確保ができるよう、6月7日(火)の3時間目に実施しました。講師として、大津警察署からスクールサポーターの國武さん(いつもお世話になってます)をお招きし、不審者対応や避難に関するお話を児童向け、職員向けにいただきました。あってはならないことですが、不審者侵入に対し、私たちは常に危機感を持っておく必要があります。時と場合に応じて子供をどこへ避難させるか、いざというときに身の周りで武器にできそうなものはどこにあるかなど、常に意識しておくべきことを多くお聞きすることができました。また、不審者を校舎内に入れないために、警察が来るまでの「時間稼ぎをする対話」の方法や複数での対応の仕方など、改めて学びました。子供たちに対しては、先生の指示を聞いて行動するなど、落ち着いて行動することの大切さ等をお話しされました。子供たちは、真剣に避難行動を取ってくれました。不審者役や対応役、通報役など、職員も本番さながらの緊張感をもって取り組みました。



不審者役の小鳥先生とそれに対応する教頭先生



不審者への具体的な対応方法について説明を受ける先生たち

## 5月16日に植えたゴーヤ～順調に成長しています～

南部町民センター長及び地域学校協働活動推進員の皆様の支援を得て、5月16日(月)に4年生が植えたゴーヤですが、写真にあるとおり、網にツルを伸ばし、しっかり成長しています。今後気温が上がり、雨もたくさん降る季節となりますが、4年生がしっかりお世話をしてくれます。ぐんぐん大きくなって、たくさんの実をつけるのが今から楽しみです。学校に来られた際にはぜひご覧ください。

